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ЗНАМЯ ТРУДА
Учредитель — Спа нцевский городской Совет на род них депутатов

•SSL

НЕДОСТАТКИ НЕ
На очередном заседании

постоянной депутатской ко-

миссии и о социальному раз-
витию и [жилищно-комму-
нальному хозяйству в оче-
редной раз была проанали-
зирована работа пассажир-
ского автопредприятия, про-

-л^^ерено выполнение предыду-
щих решений комиссии й
Малого Совета. С отчетом
перед депутатами выступил
директор ПАТП Владимир
Русланович ' Мороз.' Затем
на заседании комиссий вы-
ступили депутаты, проверяв-

шие работу разных подраз-
делений автопредприятия.

Недостатками в работе
Сланцевского ПАТП депута-

ты назвали отсутствие систе-

матического контроля за ор-
ганизацией рейсов пригород-

ных маршрутов, частые слу-

чаи необилечивания пасса-

жиров. Нечетко работает и

диспетчерская служба, рас-

положенная на самом пред-

приятии.

УСТРАНЕНЫ
В ходе депутатских прове-

рок были выявлены факты
самовольного уклонения во-

дителей от маршрутов,

использования автобусов в

личных целях. Были обнару-
жены и пьянки рабочих в

ремонтной зоне.

Администрация аптопред-

приятия часто ссылается на

объективные сложности в

работе. Но, как заметили
депутаты, любые сложности

.устраняются работой. И
если, по ключевым пробле-
мам (приобретение автобу-
сов, обеспечение парка го-

рючим ит. д.) на предприя-
тии что-то делается, то эле-

ментарные вопросы, связан-

ные прежде всего с невысо-

кой дисциплиной отдельных

работников, не решаются.

На заседании комиссии

также было решено обеспе-
чить, с привлечением депу-

татов, контроль за работой
водителей автобусов на при-

городных рейсах, предло-

жить администрации HATH
вывесить на остановках таб-
лицы с указанием интерва-

лов в движении автобусов,
предложить администрации
взять под контроль расход

горючесмазочных материа-
лов, также руко-

водству пассажирского

автопредприятия предложе-

но завести книгу учета жа-

лоб населения и ежемесячно

публиковать информацию о

поступивших жалобах и ме-

рах, по ним принятых, на

страницах газеты «Знамя
труда». Решено заслушать на

одном из заседаний комис-

сии руководителей контроль-

но-ревизионной и диспетчер-

ской служб»,
А что касается директора

ПАТП В. Р. Мороза, то воп-

рос о. соответствии его зани-

маемой должности депутаты

постоянной комиссии по со-

циальному развитию и жи-

лищно-коммунальному хо-

зяйству выносят на заседа-

ние Малого Совета город-

ского Совета народных де-

путатов. А. ПАВЛОВ.

ЗАТРАТЫ
Сегодня площадка цеха

ПРАУ-1 сланцеперерабаты-
вающего завода «Сланцы»
больше напоминает строи-

тельную, нежели промышлен-

ную. Смонтирован кран, де-

журит пожарная машина,

идет постоянная сварка и

резка. Тридцатишестиметро-
вые мощные железные ко-

лонны, абсорберы, а их де-

вять штук, предстоит за пол-

года демонтировать, а на их

месте построить новую уста-

новку для разгона пиролиз-

ных смол. Предстоит таким

же образом превратить в ме-

таллолом связанные с абсор-
берами три электрофильтра
и все трубопроводы, их со-

единяющие. Все это хозяй-
ство стоит мертвым грузом

с той памятной морозной зи-

мы 1987 года, когда в ’нем
отпала всякая необходи-
мость. Служили они для

очистки газа, поступающего
из печного цеха, от газово-

го бензина. Поскольку -газ

пошел в большинстве при-

родный, то и абсорберы
оказались не у дел.

Демонтаж ведет испытан-

ный надежный партнер заво-

, да — нарвский участок Ле-
нинградской организации

«Севтепломонтаж». Сроки
сжатые — 6 месяцев, такие

обязанности по договору

взял на себя сам участок.

Новая установка, которая

здесь будет, по планам рас-

считана на переработку 400
тысяч тонн пиролизных

смол в год. Сейчас в цехе

есть подобная установка,
лишь в два раза меньшая

но мощности.

— Демонтаж был начат

12 января, — рассказывает

начальник цеха А. Е. Семе-

Против роста

На прошлой неделе в от-

деле внутренних дел состоя-

лось координационное сове-

щание правоохранительных

органов. В его работе при-

нял участие глава районной

администрации Я. Я. Богда-

нов. На совещании были

рассмотрены итоги работы

по борьбе с преступностью

за прошлый год. Отмечено,

что несмотря на усиленное

внимание к этой проблеме,
принимаемые меры еще не

дают должного эффекта.

Большое внимание было
уделено вопросам охраны

собственности предприятий.
На совещании была выска-

зана идея о создании спе-

циализированных доброволь-

ОКУПЯТСЯ
нов, — силами нарвского

участка предприятия. За
полгода им предстоит
сделать очень много. Фи-
нансирование демонтажа и
строительства новой уста-
новки окупится быстро. Цех
наш расположен в центре

завода и пятно застройки
здесь очень удачное. Рядом
— ТЭЦ, электроэнергия,
подача технической Плюс-
ской воды, нет необходимо-
сти подводить коммуникации

— они уже есть под землей,
затраты поэтому минималь-

ные. Уже заключен договор

с институтом на техниче-

скую документацию, и у

нас такие планы, чтобы в

следующем , году установку

смонтировать. Единственное
ее преимущество перед су-

ществующей установкой —

здесь разгонка фракций бу-
дет более тонкая. А продук-

ция — это в основном сырье

для работы цехов завода.

Это отгон на ПРАУ-П для

получения бензола и толуо-

ла, растворитель на нефте-
полимерные смолы той
фракции, которая им нужна.

Ведь они сегодня сидят в

основном без сырья, посту-

павшего раньше из Кохтла-
Ярве. Будем производить то-

почный мазут и кое-какие

другие побочные мелкие

продукты.

То. чем сейчас занимают-

ся в ПРАУ-1 по разгонке

смол, на больших нефтепе-
рерабатывающих заводах
невыгодно делать. Для них

сотни тысяч тонн 'в год —

это отходы, если учесть,

что одна тамошняя установ-

преступности

ных народных дружин, од-

ной из важнейших задач ко-

торых будет охрана своих

предприятий. Этот вопрос

решено обсудить с хозяйст-

венными руководителями,

продумать среди других ор-

ганизационных моментов и

меры материального стиму-

лирования. Участники сове-

щания обсудили также ряд

мер по оказанию помощи в

работе народного суда: на-

родные судьи сейчас бук-

вально перегружены рабо-

той. Правоохранительные
органы и районная админи-

страция намерены также

°с\ ществить ряд мероприя-

тий с целью снижения кри-

миногенного уровня

с лихвой
ка перерабатывает по не-

сколько миллионов тонн в

год.

Демонтаж происходит в

очень опасном пожарном со-

стоянии. Дело в том, что аб-

сорберы наполнены деревян-

ной хордовой насадкой, про-

питанной поглотительным
маслом, идентичным дизель-

ному топливу. Нужно быть

очень внимательным, строго

соблюдать технику безопас-
ности. чтобы не было пожа-

ра. А очаги загорания, прав-

да, небольшие, уже были.
Именно поэтому постоянно

дежурит у цеха пожарная

машина. Сложность демон-

тажа состоит еще и в том,

что между колоннами внизу

рабочие трубопроводы,
которые задевать нельзя

— На освобожденной пло-

щади уже можно поставить

резервуары, которые можно

взять с того же «коксика»,

■— рассказал в завершение

Алексей Егорович, — и сде-

лать свою слнво-наливную
эстакаду. Недалеко от цеха

есть две освобожденные же-

лезнодорожные ветки, кото-

рые также можно задейство-
вать в производстве. А про-

дукция наша нужна, тот же

растворитель, топочный ма-

зут в Прибалтику берут.
Заводов, которые вырабаты-
вают бензол, не так много,

а он пользуется громадным

спросом. Для завода это

живые деньги. А за бензол
мы достанем все, что нуж-

но. Так что наши наметки

такие — на будущий год

установка должна дать про-

дукцию. А. ЗИНОВЬЕВ.

в ДЕЛА ЖИВОТНОВОДЧЕСКИЕ

СПАД НАДОЕВ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Напомним, что прошлый год животноводы нашего района

закончили с большим «минусом» в надоях молока от каждой
коровы. Он составил 178 килограммов. Как видим из сводки,

отражающей работу тружеников ферм за январь, спад продук-

тивности дойного стада продолжается. Причем, если в прошлом

_ году хоть одному совхозу, а именно «Сланцевскому», удалось
' избежать этого, то этот год и это хозяйство начало с «мину-

са».

По, как всегда, пальму первенства в ухудшении ранее
достигнутых результатов держат животноводы совхоза «Старо-
польский». Они дошли уже до того, что получают в сутки от

коровы всего-навсаго по 3 килограмма молока. И это при том,
что и молочное стадо здесь снизилось С 2400 до 1500- коров.

А причина у всех одна: большой дефицит кормов как мест-

ного производства, так и покупных. Это тем более обидно, что

в хозяйствах нашего района есть все возможности получать
высокие надои. И скот с высокими потенциальными возмож-
ностями, и опытные кадры животноводов, и добротные ското-

помещения. И хорошо, если в самих хозяйствах из этого будут
сделаны должные .выводы, и нынешним летом все силы будут
брошены на заготовку необходимого количества кормов.

А. БЕДОВА.

СВЕДЕНИЯ

О НАДОЯХ МОЛОКА ПО СОВХОЗАМ НАШЕГО РАЙОНА
ЗА ЯНВАРЬ ТЕКУЩЕГО ГОДА

(в килограммах)

Средний надой от коровы

Наименование за январь

ферм й хозяйств
Факт План + —

«Аврора» 243 230 - 28
Новоселье 273- 250 + 43
Комплекс 271
Нудно 202 200 — 99

«Родина» 225 285 — 24
Монаетырек 246 270 — 38
Перебор 245 290 — 24
Кушела 226 290 — 47
Выскатка 213 286 •— 33
Попкова Гора 188 290 — 70

«Сланцевскин» 194 146 — 21
Гостицы 257 192 + 29
Загривье 213 165 — 26
В.одьщие Поля 192 146 
Втроя 170 130 — 15
Степановщина 164 115 — 32

«Oci> минский» 151 , 163 — 41
Поречье 188 . 186 — 15
Морди 140 155 - 51
Овсище 130 155 — 48

«Старопольский» 79 90 - 52
Шакицы 109 90 — 32
ЗамошЬе 82 80 — 50
Комплекс 65 90 — 50

По району 183 172 - 25

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ
Встреча ,,3а круглым столом “

му мы пригласили обсудить
этот вопрос в редакцию га-

зеты руководителей торго-

Вопрос этот, сменивший
другие — об очередях и

карточках, звучит так часто

в очередях и на улицах, в

общественном транспорте из

народных уст, что стало

просто невозможным не по-

пытаться ответить на него

со страниц газеты. Сказать,
что у магазинов нет денег,

значит, почти попасть в точ-

ку, но и это будет не совсем

так, не совсем точно, поэто-

вых муниципальных пред-

приятий. К нам пришли и

приняли участие в беседе
«за круглым столом» спе-

циалист по торговле из

мэрии В. Д. Баранова, на-

чальник кредитного отдела

сланцевского филиала АО
«Промстройбанк» И. А. Вла-
сова, директор муниципалы

МАГАЗИНЫ ?
редакции

ного предприятия «Техно-
центр» Г. А. Тишкин, ди-

ректор магазина «Радуга»
И. А. Коренко, директор

магазина «Юбилейный»
С. В. Рубцова, директор ма-

газина № 33 «Хозяюшка»
А. А. Федорова, директор

магазина № 47 Р. В. Паш-
кова, директор магазина

«Космос» А. И. Сайманова.
Итак, почему пустуют му-

ниципальные магазины?
(Продолжение на 2 — 3 стр.).

ПОЧЕМУ ПУСТУЮТ
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ПОЧЕМУ ПУСТУЮТСовсем недавно, 23 янва-
ря, сланцевскне коммунисты
объединились в первичную
районную парторганизацию.

Секретарем партбюро был
избран Валерии Александро-
вич Земляной. Мы попроси-
ли его ответить на несколь-

ко вопросов.

— На первом организа-
ционном собрании коммуни-
стов были избраны делегаты
на областную конференцию,
в их числе и Вы. Как про-
ходила конференция? В
средствах массовой инфор-
мации сведения о ней про-
тиворечивые, говорят о про-
исшедшем расколе с члена-
ми РКРП. Представители
этой партии высказывают

далеко не лестные оценки и
в адрес оргкомитета по про-
ведению конференции, и са-

мой конференции. Что же

все-таки произошло 30 ян-

варя?

НЕ ДОПУСТИТЬ
РАСКОПА
КОММУНИСТОВ

— На конференцию был
избран 201 делегат от рай-
онов Санкт-Петербурга и об-
ласти, приехали 164, в го-

лосовании участвовали 158.
Неизвестно, какими норма-
ми пользовалась РКРП, но
от нее было 220 делегатов,
кроме того 180 приглашен-
ных — явный численный пере-

вес. Перед началом конфе-
ренции, которая проходила

в Павловске, сторонники
РКРП начали распростра-

нять среди делегатов газету

«Народная правда», в кото-

рой поливался грязью орг-

комитет по подготовке парт-

конференции и 2 чрезвычай-
ного съезда РК РСФСР.
Поведение их было откро-

венно вызывающим, и когда

конференция открылась, они

пытались увести ее в сторо-

ну, навязав дискуссию по

се рабочим органам.

Члены РКРП проводили

свою конференцию, но руко-

водители этой партии —•

В. А. Тюлькин, М. В. По-
пов, председатель совета ра-

бочих Ленинграда, член

РКРП Е. П. Тимофеев при-

сутствовали на нашей кон-

ференции и выступали.

— Чем же вызваны их

нападки на оргкомитет по

подготовке партконференции
съезда? Они против созда-

ния Компартии Российской
Федерации?

— Суть их выступлений
сводилась к следующему:

мы не доверяем этому орг-

комитету, во главе которого

Ю. П. Белов, бывший сек-

ретарь обкома КПСС, они

горбачевцы. И зачем созда-

вать партию, если есть Рос-
сийская Коммунистическая
рабочая партия, официально
зарегистрированная, дейст-
вующая — объединяйтесь
вокруг нее.

— Может быть, в этом

предложении есть рацио-

нальное зерно?

— Нет, я так не считаю.

И это также мнение конфе-

ренции: выступившие 10 де-

легатов говорили о том, что

мы были и остаемся члена-

ми Коммунистической пар-

тии, КП РСФСР выступает

преемницей КПСС, и, после
решения Конституционного
суда, мы восстанавливаем

эту партию. И призываем
объединяться вокруг нее

всех, кому дороги идеалы
социализма, социальной
справедливости. Мы против
раскола в коммунистическом

движении, против внутрен-
них распрей — ситуация в

стране требует нашего един-
ства и сплочения.

РКРП нереально оцени-

вает сегодняшнюю ситуа-
цию, делает ставку только
на рабочих, только на сове-
ты трудовых коллективов.

А рабочий класс сейчас
очень неоднороден. Нужно
более широкое объединение
сил, чтобы противодейство-
вать капитализации страны.

В докладе Ю. И. Белова,
с которым он выступил па
конференции, прозвучала,

на мой взгляд, очень взве-

шенная, очень реальная
оценка ситуации в стране.

Очень четко намечены бли-
жайшие стратегические за-

дачи — не допустить пере-

хода страны на капитали-

стический путь развития,

активизировать коммунисти-

ческую деятельность, соз-

дать" организационные струк-
туры партии. действовать
сплоченно, в блоке с други-

ми партиями и движениями

социалистической направлен-

ности.

— С какими именно?
— Мы готовы сотрудни-

чать с РКРП, РКП, с Со-
циалистической партией
трудящихся, с «Граждан-
ским Союзом», с Фронтом
национального спасения, с

патриотическими движения-

ми, если они не перерастут

в националистические.

Но мы не можем блокиро-
ваться с президентским ла-

герем, ведущим курс на ка-

питализацию страны, с ли-

беральными демократами

типа Жириновского.

— На конференции при-

сутствовал и руководитель

КП РСФСР В. А. Купцов,
возглавивший ее буквально
за несколько недель до из-

вестных августовских собы-
тий 1991 года. Сейчас он

возглавляет инициативный
комитет по подготовке 2
чрезвычайного съезда Ком-
партии России. Как Вы к не-

му относитесь?

— С уважением. В самое

трудное время для партии

он не отказался от своих

полномочий и обязанностей,
взял на себя создание блока
защиты КПСС в Конститу-
ционном суде, сам высту-

пил. И все это в обстановке
давления президентской сто-

роны и откровенной травли

во многих средствах массо-

вой информации.

Он не ушел «в кусты»,

как многие бывшие партий-
ные руководители, остался

честным и принципиальным

коммунистом. Вот почему

отношусь к нему с доверием

и уважением.

— Какие еще вопросы

обсуждались на конферен-
ции?

— Член оргкомитета

С. П. Петров выступил по

проектам Устава и Програм-
мы Коммунистической пар-

тии Российской Федерации,
состоялись выборы делега-

тов на съезд. Избрано 24
делегата от области, а так-

же пять по предложению

Всероссийского оргкомитета

— это В. А. Купцов, Ю. II.
Белов, С. П. Петров,
Калашников и А. А. Де-
нисов. Делегатом на съезд

от Сланцевской парторгани-

зации избран А. Н. Соро-
кин. Съезд прошел в Моск-
ве 13 — 14 февраля.

— Валерин Александро-
вич, растет ли сланцевская

парторганизация^ .

— На момент ее созда-

ния, 23 января, зарегистри-

ровался 131 коммунист.
Сейчас на учете 148 чело-

век. После областной парт-

конференции провели собра-
ние, я рассказал о ходе ее,

обсудили проекты Устава и

Программы партии. Своему
делегату А. Н. Сорокину да-

ли главный наказ — бороть-
ся за единство партии, за
восстановление Коммунисти-
ческой партии Российской
Федерации.

Беседу вела

Т. КРЫЛОВА.

(Начало на 1-й стр.).
Р. В. Пашкова:
— Я хочу все-таки выска-

заться в защиту своего ма-

газина. Не настолько он у

нас пустой. Когда мы стали

муниципальным предприя-

тием, то за эти семь меся-

цев практически трудно бы-
ло встать на ноги, посколь-

ку нас отпустили с долгами.

Мы не могли заключить до-

говора, и нам приходилось

довольствоваться лишь тем,

что нам привезут. А если

нам что-то привозит посред-

ник, то, безусловно, цены

закладываются более высо-

кие, конечно, он требует
прежде всего наличные день-

ги.

Нам много было обещано
в плане бартера, мы все об-
радовались, как это хорошо,

пытались 30 процентов про-

дуктов оставлять на бартер,
надеясь таким образом по-

полнять прилавки. Дело на

том и закончилось.

Но на данный момент на-

ше финансовое состояние

стабилизируется. Если в

конце прошлого года я бы-
ла практически неплатеже-

способна и прилавки не име-

ли овощей, то теперь, ко-

нечно, мы овощи покупаем

у коммерческого центра

«Сланцы». Со многими

предприятиями напрямую

заключены договора, будем
работать без посредников,

это для нас и дешевле, и

интереснее.
Когда я захожу в магази-

ны Тишкина, я просто диву

даюсь этим ценам! Можно
заполнить магазины товаром

для того, чтобы все это ле-

жало, а покупатели ходили,

как в музей. Мы стараемся

делать минимальную накрут-

ку. А у Тишкина, я считаю,

высокие цены.

Корреспондент:
— Например?
Р. В. Пашкова:
— У нас рис стоит по 54

рубля за килограмм, а в ма-

газине «Надежда» — 154
рубля за килограмм.

Г. А. Тишкин:
— В среднем у нас торго-

вая наценка на товары со-

ставила 11 процентов, мы

берем товары непосредствен-

но с завод ов-изготовите лей,
это позволяет не поднимать

цены, у нас они самые низ-

кие на продукты питания.

Вы говорили о рисе. Но это

цена на товар, который
сдал частник. Он сам назна-

чает цену, как известно.

Тем не менее этот рис весь

раскупили, потому что дру-

гого нигде не было. А масло

сливочное у нас до сих пор

по 786 рублей за кило-

грамм, дешевле вашего.

Р. В. Пашкова:
-— Может быть, Вы более

перспективный руководи-

тель, чем мы, у Вас есть

коммерческая жилка, Вы,
кстати, и на коммерческую

стезю встали раньше, чем

мы...

В. Д. Баранова:
— Муниципальные пред-

приятия находятся только в

стадии становления. Раньше
поставками, организацией
торговли занималось управ-

ление торга. Аппарат торга

заключал договора, выходил

на базы. А теперь приходит-

ся директорам самим тянуть

лямку, естественно, их ни-

кто не знает, им приходится

представляться заново. Толь-
ко налаживаются новые хо-

зяйственные связи, а старых

у директоров магазинов не

было. Знали все только на-

ших поставщиков, городских

— хлебокомбинат и молоко-

завод.

Корреспондент:
— Можно ли согласиться

с тем, что предприятия тор-

гово-коммерческого центра

«Сланцы» лучше работают,
чем муниципальные? Мага-
зин «Уралочка», к примеру,

насыщен продуктами.

А. А. Федорова:

— С тем, что там более
насыщено и наполнено про-

дуктами — я согласна, на-

до дополнить Валентину
Дмитриевну Баранову в том

отношении, что нас не хотят

знать такие серьезные пред-

приятия-поставщики, как ма-

каронная фабрика. Они го-

ворят: «Пожалуйста, мы мо-

жем заключить договор, но

с коммерческим центром».

Табачная фабрика — тоже.

Там сейчас все изготовители

будут заключать договора

па большие партии товара,

на солидные поставки. С
мелкими они не хотят рабо-
тать, не связываются. Им
выгоднее договориться о

крупных партиях товара.

И. А. Коренко:
— Вот здесь Геннадию

Анатольевичу Тишкину и

карты в руки, у него средств

в обороте больше. В связи
с каждым витком цен в

объеме на эти же средства

можно приобрести все мень-

ше товара. Вот сейчас уже

биржа предлагает вагон то-

вара, но...

Корреспондент:
— В каких же размерах

сейчас проходит товарообо-
рот в магазине? Естествен-
но, у каждого по-разному...

А. И. Сайманова:
— В «Космосе», напри-

мер, проходит товаров на 6
миллионов рублей в месяц.

— А что такое шесть

миллионов сейчас?! — эта

фраза вырвалась одновре-

менно у нескольких участ-

ников «круглого стола».

Корреспондент:
— Небольшой магазин

№ 18 в райпо, что на улице

Горького, тоже делает 6
миллионов товарооборота в

месяц. Сравнение с крупны-

ми магазинами показывает

не в пользу муниципальных

предприятий.
А. И. Сайманова:
— Возможности у нас ка-

кие были, такие и остались.

В апреле прошлого года мы

остались только с долгами.

Что-то где-то ухватим, по-

имеем, так прошли месяцы,

а год только начинается.

Что-то мы теперь сможем?
Права Агнесса Александ-
ровна, с мелкими предприя-

тиями не хотят заключать

договора. Но мы разговари-

вали с руководителями ма-

каронной фабрики — нас

там принимают, на ликеро-

водочный завод — тоже.

Табачная фабрика не хочет

заключать договор, но со-

гласна на разовые поставки.

Можно приехать хоть сей-
час, выписать счет, были бы
деньги. Но если мы сегодня

отправили 600 тысяч на ли-

керо-водочный завод, то три

недели сидим без денег.

Кондитерская фабрика отно-

сится к нам иначе, прини-
мает по «платежке», сегод-

ня платишь, а завтра идет

товар. Наш мясокомбинат
выделил за январь 170 ки-

лограммов колбасы, как хо-

тите, так и работайте! Они
до 15 января стояли без
сырья, у них есть теперь и

свой магазин.

Но безобразие в том, что

нас огорошили. Мы не зна-

ли, заплатит ли за покупку

имущества магазина неожи-

данно для нас победивший в

конкурсе предприниматель

Зубанов, мы не знали, кому

завтра будет принадлежать

наш магазин? К счастью,

имущество магазина оста-

лось за коллективом. У нас

есть желание работать, от-

крылись новые возможно-

сти. Коллектив хочет рабо-
тать, но все как-то плохо

сложилось из-за неожидан-

ной приватизации. Комитет
по имуществу приготовил

всем нам сюрприз.

Р. В. Пашкова:
— На наш магазин тоже

многие претендуют, посколь-

ку он — в центов города.

Хотели бы нас взять — рай-
по, акционерное общество

«■Сланцевскоз». А я предло-
жила: «Давайте па базаре
стройте ларьки, создавайте
конкуренцию частным ли-

цам, раз у вас есть товар,

расширяйтесь. А на наси-

женное место легко сесть».

Нам хочется самостоятель-

ности, независимости. Мы
надеемся сами справиться

со своими проблемами. Впро-
чем, жизнь покажет.

А. И. Сайманова:
— А нам трудно с наши-

ми поставщиками хороший
товарооборот сделать.

А. А. Федорова:
— Мое личноз мнение та-

ково, что товарооборот мож-

но увеличить. Если мы

объединимся по продоволь-

ственной группе в одно це-

лое — наши деньги буду т

аккумулированы. У нас

час нет складских помеще-

ний, условий хранения. По-
смотрите, сколько предла-

гают товара. За наличные,

безналичные, но обязатель-
но только партию товара. Я
могу сейчас заложить свои

деньги, но смогу ли продать

такую большую партию про-

дуктов? Я отработала в

торговле 33 года и мой
опыт подсказывает мне, что

объединение муниципальных

магазинов продовольствен-

ной группы просто неизбеж-
но!

А. И. Сайманова:
— Объединение будет оп-

тимальным, если наши ма-

газины будут находиться

равных условиях с мага -'v
нами коммерческого центра.
Вот тогда коммерческий
центр будет работать на на-

ши магазины так же, как на

свои.

Корреспондент:
— От кого зависит это

объединение?
И. А. Коренко:
— Геннадий Анатольевич

Тишкин берется за объеди-
нение, открывает новый торг.

Г. А. Тишкин:
— Почему новый торг? У

нас только три магазина и
лесоторговая база, кафе
«Ассоль». Вот и все.

Корреспондент:
— А магазин № 46?
Г. А. Тишкин:

— Ну я не знаю, об этом

говорить еще рано. Мы объ-
единяемся, разъединяемся,

берем кого-то к себе. Но
ведь как это происходит?
Могу рассказать, как при-

соединились к нам кафе
«Ассоль» и лесоторгот-я

база. Вышел с инициативах
по лесоторговой базе самч^.

директор Николай Алек-
сандрович Садовенко. У них

положение было сложное,

зарплата чуть больше четы-

рехсот рублей, когда везде

уже под две тысячи. Мы
рассмотрели это предложе-

ние, решили, что есть пер-

спектива со складированием,

подвозом товаров. Мы реши-

ли пойти навстречу коллек-

тиву, думая, разумеется, о

пользе и для «Техноцентра».
База работает самостоятель-

но, хотя мы им помогаем /
как можем, но львиную до-

лю вносят они. И теперь

вот кафе. Летом мы отказа-

лись от объединения с ним,

вышел даже небольшой
скандал, но к концу года

они снова обратились к нам.

Обсудили — решили быть
вместе. Кафе «Ассоль» не
убыточное, но прибыль от

него невелика. Теперь кол-

лектив магазина № 6 вы-

шел к нам с предложением.

Ну что — мы виноваты в

этом? «Детский мир» про-

сился, но мы отказались,

поскольку там — полная не-

ясность. Так что заблужда-
ются те, кто думают, что

мы готовы взять, что угод-

но. Мы не хотим превращать-

ся в торг, поскольку при

таком укрупнении теряется
оперативность в управлении

коллективом. Это сложно, и

мы создавались в свое вре-

мя не для этого. * Мы не со-
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бираемся превращаться в

торгового монстра.
Проблемы у нас такие

же, как и в любом другом
магазине, просто мы порань-

ше действительно начали

работать, у нас есть произ-

водство мягкой мебели, ко-

торая вся идет на бартер.
Ирина Анатольевна из гос-

банка не даст соврать, мы

широко пользуемся креди-

тами, никому не нужно

бояться кредитов, хотя они

нам обходятся не меньше,

чем другим — в 75 — 80
процентов годовых.

И. А. Власова:
— У нас самый высокий

^процент годовых — 80. Под-
водит торговлю система рас-

четов через расчетно-кассо-

вые центры. Она несовер-

шенна, неэффективна. «Ра-
дуга», «Спутник», «Техно-
центр» обращаются к нам

за предоставлением креди-

тов. Больше — никто. Мо-
жет быть, они мало знают

нас, и мы их мало знаем. В
принципе, это сейчас не

сложно — получить кредит.

Лимитами мы все распола-

гаем, ресурсы свободные то-

же есть. Оформление креди-

тов не занимает много вре-

мени. Единственное, что

нам нужно, — обеспечить
залог возвратности кредита.

В залог у торгующих пред-

приятий мы берем товар,

его можно менять в зависи-

мости от условий. Жаль,
что в расчетно-кассовых

центрах получается задерж-

ка платежей. Мы же возим

документы нарочным в

Л2анкт-Петербург, делаем все

Зависящее от нас.

И. А. Коренко:
— Геннадий Анатольевич,

пожалуйста, не кривите ду-

шой, размах у вас есть, вы

присоединяете к «Техноцент-
ру» предприятия, чтобы бы-
ла большая прибыль. У
вас экономически все всегда

просчитано.
Г. А. Тишкин:
— Мы сейчас лшпем без-

бедно. Зарплата у нас высо-

кая, есть возможность еще

добавить. А считать надо,

как же иначе?

И. А. Коренко:
— И все-таки интересно.

Торг с устойчивыми связя-

ми, с материальной базой
развален, растащен, тысяч-

ный коллектив сведен почти

на нет. Сейчас создается

почти такой же торг, и об-
щепит в него входит.

Г. А. Тишкин:
— Я могу сказать, что в

отличие от всех вас мы на-

чинали с полного нуля.

И. А. Коренко:
— И денег не было?
Г. А. Тишкин:
— Мы не воспользова-

лись теми деньгами, кото-
рые нам предоставили. У
нас был уставной фонд. Жи-
ли за счет оборота средств.
Начинали мы как производ-
ственная организация строи-
тельных конструкций, па-
мятников из белого цемен-
та. Нашлись люди, которые

хотели заняться мебелью,
взяли сырье. Несколько ме-

сяцев люди вообще не полу-

чали зарплаты.

Геннадию Анатольевичу
присутствовавшие не хотели
верить, бурно выражая свои

эмоции.

Г. А. Тишкин:
— Ну что я, буду врать

вам? Мы договорились с

ГПУ БОН о помещении, на-

чали с двух-трех комплек-

тов мебели. Теперь выпу-

скаем 30 комплектов в ме-

сяц, они приносят деньги. В
августе 1991 года, когда
длительное время пустовал

магазин «Сделай сам», мы

вышли в исполком с пред-

ложением отдать нам ма-

газин. Богданов, Полторанин
предписали отдать этот ма-

газин райпо. Было все не-

гладко, непросто. А. П. Пол-
торанин в декабре 1992 го-

да решил оставить этот ма-

газин нам, на условиях, что

мы будем заниматься хра-

нением, транспортировкой
гуманитарной помощи. С ян-

варя 1992 года мы занима-

емся торговлей, а ведь чуть

было не отобрали помеще-

ние, с милицией хотели вы-

селять. В магазине ничего

не было. Средства зарабаты-
вали, обустроили помещение

сами. Приобрели две легко-

вых автомашины, две грузо-

вых теперь уже за счет соб-
ственной прибыли. Сами мы

были и грузчиками, не гну-

шались никакой работой. Те-
перь наши поставщики

исчисляются сотнями. На-
грузка в магазине «Надеж-
да» очень высокая, неимо-

верная. Добавляем туда лю-

дей.
И. А. Коренко:
— Геннадий Анатольевич,

имеете Ли вы свой код —

всесоюзную классификацию
предприятия?

Г. А. Тишкин:
— Конечно. Код мы по-

лучили полгода назад. Я
вам скажу механизм, вы

получите его в один день.
Это обязан каждый сделать.

Код позволяет работать с

ближним зарубежьем, хотя

это стало очень сложно.

Вводятся дикие пошлины,

которые делают абсолютно
невыгодной торговлю.

Хотите я расскажу, как

мы были в Белоруссии?
Крупный город, областной
центр, таких, как я, там
миллион околачивается. Раз-
говор завязывался тяжело.

Нашелся один общий знако-

мый — пошло полегче. Мне
назвали очень сложную бар-
терную сделку, этого у нас

и в городе нет: фольгу на
пробку и картонные про-

кладки. По фольге даже да-
ли адрес предприятия. Если
мы этот бартер не решаем,
нам не удастся вывезти из
Белоруссии необходимый
товар.

Корреспондент:
— Как вам кажется, мог-

ли бы заниматься директора
магазинов таким интенсив-

ным поиском товара?
Г. А. Тишкин:
— Директорам нужно тор-

говлю ежедневно организо-
вать, проследить, чтобы то-

вар принесли. Конечно, они

могли бы все это сделать,

но им ведь не разорваться.

У нас в управлении зани-

маются только обеспечением
я, Кузнецов, Саитгареев,
Жудров, Иванов. Вчера все

мы были на выезде. Конеч-
но, будет товар, если его так

активно искать.

Р. В. Пашкова: .

— И для этих закупок

нужны деньги. Если мы за

молоко и хлеб делаем пред-

оплату сразу 750 тысяч, я к

концу пятидневки уже на

нулях.

Г. А. Тишкин:
— Кстати, мы в одинако-

вом финансовом положении.

Когда мы только взяли кре-

диты, это позволило нам

резко улучшить финансовые
показатели и получить боль-
ше прибыли. Так что ника-

ких секретов у нас нет.

Система безналичных рас-

четов поставила все в тупик.

По существу пользоваться

ими почти невозможно. Как
мы это делаем? У нас есть

ряд партнеров в Санкт-Пе-
тербурге, которые платят по

безналичному расчету там.

Это значительно ускоряет

процесс.

Корреспондент:
— Я знаю, что Ирина

Афанасьевна всегда на всех

уровнях сетует на то, что

деньги очень долго идут до

поставщика.

Г. А. Тишкин:
— Действительно, долго.

Тут не известно, кто и вино-

ват. Здесь система расчет-

но-кассовых центров, и от-

менять ее нельзя, контроль

чуть уменьшишь, и будет
парализована банковская
система полностью. Одним
словом, безналичные расче-

ты стали очень сложны.

И. А. Коренко:
— Кроме того, что без-

наличный расчет замедляет

получение товара, еще есть

беда. Все предприятия име-
ют три цены товара: вот це-

на за наличные, вот цена —

по безналу, вот цена, когда
деньги придут, и разница в

цене — колоссальная!
А. И. Сайманова:
— Есть предприятия, ко-

торые работают только за
наличные деньги ■— мака-
ронная фабрика, табачная
фабрика.

Г. А. Тишкин:
— Бартером, я думаю,

вы тоже можете пользовать-

ся. Цементный завод любо-
му даст свою продукцию, ее

некуда девать. Межсовхоз-
ный леспромхоз обязатель-
но даст какую-нибудь дере-

вяшку, потому что Н. Н.
Сусаенок такой человек, что

никогда не откажет. Но я
согласен, что правительст-

вом было несколько необду-
манно принято решение о
расформировании госторгов-

ли. Уже тогда было ясно, к
чему все это приведет.

Корреспондент:
— Акценты переставле-

ны. Одна монополия разру-

шена, создаются другие. Вы
сами говорите, что без объ-
единения усилий невозмож-

но.

И. А. Коренко:
Пройдите возле «Па-

дуги». Там четыре рабочих
ларя, кроме спиртного вы

там ничего не увидите. Где
сегодня рядовому покупате-

лю купить резиновые сапо-

ги, постельное белье, шари-

ковую ручку для школьни-

ка, тетрадь, дневник? А у

нас коммерческих структур

много, но невыгодный товар

они не возят.

Корреспондент:
— Вы хотите, чтобы бы-

ла какая-то обязаловка,
чтобы торговый отдел мэрии,

например, заставлял торго-

вать так, а не иначе, тем,

а не другим?
Г. А. Тишкин:
— Нельзя этого делать.

Последнее решение Малого
Совета о скупке товаров у

населения просто противоре-

чит законодательству. Там
рекомендуется, какие нам

нужно вести документы.

Поднимите закон о предпри-

нимательской деятельности

и вы поймете, что имеет

право делать предприятие,

а что не имеет. Вдруг реше-

нием Малого Совета этот

закон отменили и написали,

как нам вести бумажки. На-
до к этому решению еще

вернуться и посмотреть его

по сути.

Есть решение админист-

рации об ограничении торго-

вых надбавок на ряд това-

ров. Я такой красноречивый
пример приведу. Спиртное.
Мы не имеем права набав-
лять здесь более 15 процен-

тов. Неделю назад мы заку-

пили 4.000 бутылок водки

по 257 рублей за бутылку
без стоимости посуды. За
два дня продали всю. В
прошлом году мы неделю

торговали почти таким же

количеством водки перед

майскими праздниками. А
здесь ее скупили бабки,
уличные торговцы. Бюджет
не получил НДС с этого, не

прекратилась торговля

спиртным во внеурочное

время. Тут себе админист-

рация нанесла финансовый
ущерб, и надо выходить

обязательно на вышестоя-

щую организацию и, конеч-

но, добиваться отмены огра-

ничения торговой накидки.

В. Д. Баранова:
— Те товары, которые не

проходили через наши мага-

зины, торговля имеет право

скупать у населения. Это и

называется скупкой, она

регламентируется.

И. А. Коренко:
— Я свое мнение по по-

воду раздробленности вы-

сказывала давно, я против

этого. Надо снова объеди-
няться, чтобы наполнить

прилавки товаром. В торгов-

ле я работаю 31 год и

сколько помню, торговля су-

ществовала на 45 процентов

собственных средств и 55 —

заемных. Банк нас кредито-

вал по льготной системе.

Сейчас же этой формы кре-

дитования нет. Нашей при-

были едва хватает на ни-

щенскую зарплату и оплату

всех видов услуг. У нас на

пополнение собственных обо-
ротных средств денег фак-
тически не остается.

С. В. Рубцова:
— Пусть не думают о нас

люди, что мы очень богато
живем. 90 процентов своих

доходов мы отдаем, остает-

ся 10 процентов на нашу

жизнь. Дикие налоги на пра-

во торговли табачными из-

делиями, теперь введены ли-

цензированные перевозки и

т. д. Предусматривается все

больше и больше, что взять

с торговли, а в итоге это

все выкачивается из покупа-

телей.

Корреспондент:
— Время изменило рабо-

ту торгозли, для того, чтобы
получать прибыль, нужно

крутиться, как белка в ко-

лесе. Какие требования у

руководителей торговли к

своим кадрам? Нельзя же и

сейчас просто разложить то-

вар и не реагировать на по-

купателей, глазеющих на

него?
А. А. Федорова:
— Наши продавцы пони-

мают, что их зарплата зави-

сит от того, как они срабо-
тают. Средняя зарплата у

них сейчас 3.360 рублей
плюс 35 процентов премии.

Г. А. Тишкин:
— Мы уволили несколько

человек из-за несознатель-

ного отношения к покупате-

лям. Зачем нам это терпеть?
За приличную зарплату взя-

ли работать других людей.
A. И. Сайманова:
— Продавцы в магазине

«Космос» получают в месяц

около 8 тысяч рублей. То
есть каждый из директоров

сам формирует зарплату в

зависимости от возможно-

стей, от финансового благо-
получия. А возможности

разные.

Корреспондент:
— Директор магазина

№ 33 Агнесса Александров-
на Федорова высказала

мысль, что магазинам надо

объединяться. Ю. Н. Те-
рентьев считает, что объеди-
нение магазина «Радуга»
инициативу филиалов сдер-

живает. От директоров фи-
лиалов он часто слышал жа-

лобы о том, что Ирина Афа-
насьевна Коренко не дает

денег на закупку товаров.

У нас в магазинах нет те-

левизоров, радио, мототова-

ров.

И. А. Коренко:
— У нас нет средств. Мы

берем 14 миллионов креди-

та, за месяц мы должны

обернуть их и отдать 875
тысяч рублей банку. Вот и

все.

Г. А. Тишкин:
— Но прибыль у вас по-

лучается тоже приличной!
И вот здесь дело не только

в смелости. Надо соразме-

рять свои возможности.

И. А. Коренко:
— Сегодня я таких кре-

дитов, как вы, брать не хо-

чу. Мы — законопослушные

и много прибыли не имеем.

B. Д. Баранова:
— Надо комитету по иму-

ществу проводить привати-

зацию, лучше учитывая ин-

тересы населения города.

А. И. Сайманова:
— Мы сами не знаем, что

будет с нашими предприя-

тиями. Пример с «Космо-
сом» налицо. Нам не дали

какое-то время работать,
устроив нервотрепку для

коллектива, и сам Зубанов,
наш конкурент, не выкупил
магазин.

Вот такой интересный, на наш взгляд, состоялся разговор

о муниципальной торговле в настоящее время. Конечно, това-

ров на прилавках от этого пока не прибавилось, но мы надеем-

ся, это помогло всем присутствовавшим сформулировать при-

чины, по которым торговые залы пустуют, а поступивший то-

вар расходится за два дня. Небезыинтересно, думается, будет
ознакомиться с мнением торговых работников и тем, кто реша-

ет их судьбу, и рядовым покупателям.

Свою участь каждый коллектив магазина решает по свое-

му усмотрению. За «круглым столом» мы разговаривали 3 фев-
раля, а уже сегодня коллектив магазина № 46 решил соеди-
ниться для совместной плодотворной работы с «Техноцент-
ром», коллектив магазина № 33 тоже выбирает для себя
хозяина-производственника, кто-то решил, что справится с
трудностями самостоятельно, без помощи со стороны. В мэрии

информировали о том, что на областном уровне снова решено
создать управления муниципальной торговли. Ясно одно, что

никого не устраивают прилавки магазинов, не насыщенные
товарами. Н. ТОМС,

' — - Ю. ТЕРЕНТЬЕВ. ,



От Ладоги до Наровы
и Великой

(Начало в №№ 25 — 28).

ВИДЫ НАХОДОК
Боевое снаряжение:

копья, боевые топоры, стре-

лы, шпоры, элементы кон-

ской сбруи, обрывки коль-

чуг.

Предметы быта и труда:

ножи, шилья, кресала, ры-

боловные крючки, пряслина,

цилиндрические замки на

сундуки, костяные гребни,
горшки лепные и гончар-

ные, косы — горбуши, сер-

пы, пешня, полосовое желе-

зо, лист бронзы: фибулы
женские и для воинских

плащей, удила.

Украшения: бронзовые
браслеты, в том числе и

витые, стеклянные браслеты
и бусы, подвески, перстни

— бронза и серебро, височ-

ные кольца.
Монеты: «резаны» — об-

резки арабских серебрянных
дирхем IX— X в.

СТАРОЛАДОЖСКОЕ
ГОРОДИЩЕ

Является предшественни-

ком города Старая Ладога.
Городищем его можно назы-

вать только условно, так

как в обычное понятие это

древнее поселение не укла-

дывается. Оно было огоро-

жено, и только во второй
половине IX века была по-

строена крепость внутри

него. Она была деревянной.
Позже, в XII веке построе-

на каменная крепость и в

то же время 6 каменных

церквей. Б этом отношении

она превосходила Псков (4
каменных церкви). С этого

времени она вправе считать-

ся городом. Староладбжское
поселение возникло как тор-

говое селение на начале пу-

ти «из варяг в греки» еще

в догосударственнып пе-

риод. Самый древний сруб
избы, найденный здесь, от-

носится к VIII веку. Селе-
ние возникло на берегах
Ладожки в месте впадения

ее в Волхов и не было ук-

реплено — значит, жители

его не очень боялись угрозы

нападения. Селение было
многоязычным портом. Жи-
ли здесь - словене и чудь,

норманны и балты, дерзкие

дружины, готовые и к тор-

говле, и к разбою, племен-

ная знать, мастера-умельцы,

ювелиры и косторезы, рудо-

знатцы и плотники, кора-

бельщики и волоковые ра-

ботники, конечно, купцы.

По значению археологиче-

ских источников Старола-
дожское городище стоит в

ряду нескольких наиболее
важных мест раскопок в

нашей стране. Описание их

требует много страниц. От-
мстим самое главное по ма-

териалам раскопок, а крат-

кую историю города отне-

сем к следующей главе.

В самых, нижних горизон-

тах Ладоги открыто более
40 построек жилого и хо-

зяйственного типа. Селение
было застроено большими
усадьбами. В них жилые

строения доходят до 49
квадратных метров, а вся

усадьба с хозяйственными
постройками — прежде все-

го амбары' и дворы — до

200 квадратных метров. Та-
кого рода дома, в которых

могло было разместиться до

30 человек, не характерны

для славян, а характерны

для норманнов и части бай-
тов. Но определенного вы-

вода ученые не делают.

На территории городища

найден клад — ориентиро-

вочно 860 года из серебря-
ных арабских и иранских

монет. Селение в IX веке
сгорело, и на его месте воз-

никло другое — с малень-

кими срубами 4x4 м и

плотной застройкой. Славян-
ское происхождение по-

строек X века сомнений не

вызывает. Избы были окру-
жены галереями на столбах,
украшенных резьбой. Гале-
реи соединяли жилье с хо-

зяйственными пристройка-
ми.

Находок множество, сре-

ди них некоторые уникаль-

ные, как сошники VIII — IX
веков, образцы кожаной
обуви из дубленой кожи,
палочка с руническими

надписями.

IV. Начало
летописного

периода
Наименование этого пери-

ода как летописного условно,

так как русские летописи того

периода не обнаружены. Пе-
риод этот отражается только

в летописных сводах XII —

XIII веков и в иноземных —

в общем тоже скудных — ис-

точниках. Но ни тс,' пи дру-
гие в ряде случаев не могут

считаться до конца достовер-
ными. Поэтому русская исто-

рия этого времени представ-

ляет собой мешанину фактов
и преданий, которые не мо-

гут быть проверены.

Несмотря на это, автор
этих строк выбирает опреде-
ленную позицию, основываю-
щуюся на взглядах ряда уче-

ных. Это касается прежде
всего роли варягов в русской
истории.

История феодального пе-

риода — это прежде всего
история князей и войн. Пи-
салась наша история всегда

от Рюрика — от IX века.
Но Рюрик пришел не на пу-

стое место. Как уже говори-
лось ранее, торговые пути и
городища на них существова-

ли еще до пего. Ведь не слу-
чайно в те незапамятные
времена норманны называли

северо-западную Русь Гардн-
рик — «страна городов».

Но вот странно, когда об
этом приходится читать в
распространенных историче-

ских изданиях, то не видишь
обоснования для этого— в них

называются только Ладога,
Новгород, Изборск и Псков
(возникновение которого да-

тируется уже началом X ве-
ка). Это разве много городов?

Как же понимать указа-

ние на «страну городов»?
Просто не надо забывать
многочисленных городищ,

названия которых, как в

большинстве и они сами, не
дошли до нас.

Начальная летопись гово-
рит о населении края немно-
го. В ней сообщается, что

«Имаху дань Варязи из за-

морья па Чуди и на Слове-
нах, на Мери на Всех и на
кривичех...». Читая эти стро-

ки, надо понимать их так:

чудью называются все мест-

ные племена угро-финского
происхождения, а из того об-
стоятельства, что дань взи-

мали варяги из заморья, сле-

дует, что они не владели дан-

ной территорией и не име-

ли на ней своей постоянной
администрации: дань собира-
ли набегами, исходя из прин-

ципа: «если не хочешь, что-

бы тебя убили, плати дань».
Даже можно сказать, что

набеги совершались на наи-

менее защищенные места —

главным образом на побере-
жье, где жили водь и чудь,
так как ничто не говорит о
том, что городки Гардари-
ки разграблялись, и ничто не

говорит об их уничтожении.

Е. ПЕТРОВ,
краевед.

(Продолжение следует).

Валентине Павловне
ФЕДОРОВОЙ

Сердечно поздравляем с

юбилеем и правом ухода на
' заслуженный отдых. Жела-

ем крепкого здоровья, сча-

стья и долгих лет жизни.
Коллектив участка

TKII-2 шахты «Ленин-
градская».

Тамаре Степановне
БОРОДИНОЙ

Сердечно поздравляем с

днем рождения. Здоровья,
счастья и добра тебе на дол-

гие годы желаем.
Родные.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СРЕДА, 17 ФЕВРАЛЯ
6.00, 9.00, 12.00, 15.00,

18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.20 — Утренняя гим-

настика. 6.30 — «Утро».
8.45 — Фирма гарантирует.
9.20 — «Посмотри, послу-

шай...» 9.40 — Худ. фильм
«Река лжи». 10.30 — В ми-
ре животных. 11.10 — Кон-
церт юных музыкантов.

12.20, 1.15 — Ж. Сименон.
«Мэгре и старая дама».

Часть 2-я. 13.35 — «Перед
самим собой». Худ. фильм.
2-я серия. 14.40 — Мульт-
фильм. 15.26 — Телемикст.
16.15 — Поет Т. Суворова.
16.30 ■— «Эмиль из Ленне-
берги». 12-я серия (Шве-
ция). 17.00 — «Между на-
ми, девочками...». 17.20 —

Мультфильм. 17.50 — Тех-
нодром. 18.25 — «Веритель-
ная грамота». 18.50 — О
проблемах Московского реа-

билитационного центра для

подростков и инвалидов.

19.05 — Худ. фильм «Река
лжи». 20.00 — «Черта с

два!..».
КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00. 14.00 20.00, 23.00
— Вести. 8.25 — Время де-

ловых людей. 8.55 — «Год
с Гайдаром». 9.25 — Утрен-
ний концерт. 9.40 — Сооте-
чественники. 10.10 —• Уста-
ми младенца. 10.40 — Ко-
гда мы были детьми. 10.55
— Азъ есмъ. 11.40 — Кон-
цепт камерного оркестра
«Солисты Петербурга». 12.05
— «Санта-Барбара». 12.55
— «Бурда моден» предлага-

ет... 13.25 — Поет Крис Ке-
льми. 13.40 — Крестьян-

ский вопрос. 14.25 — Кино-
глаз. 16.10 — Сигнал. 16.30
— Там-там-новости. 16.45 —

Студия «Рост». 17.15 —

Траисросэфир. 18.00 —

Христиане кая программа .

18.30 — Треугольная сфера
Александра Рукавишникова.
19.00 — «До Москвы —

.далеко.;:*. ,19.45 — «Празд-
ник' каждый день». 20 . 25 -- \

Экспоцентр '; представляет.
20.20 — «Санта-Барбара».
21.20 — Г1рограмма«ЭКС».
21.30 — Концерт М. Шуто-
вой. 22.00— Студия NOT А
BENE». 23.25 — .Спортив-
ная карусель. 23:30 — «Не

быть динозавром». 23.45 -— .

На сессии ВС Российской
Федерации. 0.15 — Тишина
№ 9.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

СРЕДА, 17 ФЕВРАЛЯ
7.30 — «Здравствуйте!»

7.40 — Мультфильм. 8.00
— Киносалон. 8.50 — Поп-
магазин. 9.05 — «Моя вто-
рая мама». 9.55 — «Вечер
балета в Смольном соборе».
10.30 — «Си-эн-эн». 11.05
— «Дом кино» представля-

ет. 12.25 — Конкурс пиани-
стов имени С. Прокофьева.
13.15 — «Варшавская мело-
дия». Фильм-спектакль.
15.30 — Факт. 15.40 —

Поет Галина Карева. 15.55
Док. фильм. 16.05 — «Кор-
тик». 3-я серия. 17.15 —

Домашний урок. 17.45 —

«Би-би-си». 18.05 — «Баро-
метр». 18.20 — Мульт-
фильм. 18.30 — «Человек
на земле». 19.00 — «Боль-
шой фестиваль». 19.15 —

Мифы о Петербурге. 19.45
«Чечня». Путь к себе». 20.20
— Факт. 20.45 — Спопт,
спорт, спорт. 21.00 — «Не-
мецкая волна». 21.35 —

«600 секунд». 22.00 — Ак-
цент. 22.15 — «Виртуозы
Москвы». 0.15 — Итоги XX
века.

КИНО

дом КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 16 февраля - «Ге-
ниальная идея». Начало в

17, 19, 21 час..
КИНОТЕАТР «ТРУД».

16 .февраля — «Однажды
преступив закон». Начало в

17, 19, 21 час.

Покупаю (постоянно) брус
150x150. Оплата сразу. Те-
лефон в Санкт-Петербурге
255-82-46.

2—1

КИНГИСЕППСКОЕ БЮРО ПУТЕШЕСТВИИ

«ТУРСЕРВИС»

предлагает поездки

Египет — март, самолетом, коммерческий тур

4 дня, стоимость 105 ам. долларов + 60000 рублей;
Болгария — Турция — 8 дней, поезд, отдых +

коммерция, стоимость 138 долларов + 9000 рублей;
Финляндия — 2 дня, автобус, стоимость 37 дол-

ларов + 9500 рублей; 4 дня, автобус, стоимость

116 долларов + 15000 рублей;
Польша — Германия — 9 дней, стоимость 110

долларов + 55 герм, марок + 6000 рублей;
Польша — Италия — 5 дней, коммерческий тур,

стоимость 155 долларов + 6000 рублей;
Италия — Рим, отдых, стоимость 295 долла-

ров + 82000 рублей.
Цены в рублях на сегодняшний день. Оформле-

ние загранпаспортов.

Организуем групповые поездки в Санкт-Петер-
бург (любые театры, музеи, эстрадные концерты,

цирк) по предварительным заявкам.

Для тех, кто заранее планирует отпуск — с

июня отдых на Черноморском побережье.
Наш адрес: Кингисепп, ул. Воровского, д. 31 -Б,

т. 2-33-95.
1 — 1

Срочно продается мото-
цикл «ИЖ-Юпитер-5» с ко-

ляской, требующий мелкого

ремонта. Цена, .договорная.

Обращаться но адресу: ул.

Кирова, д. 34, кв. ,7 с 16 до

18. часов.

9
Продается квартира но-

вой планировки. Телефон
2-30-88.' . А .

0 +ОЦО
Меняю однокомнатную

квартиру и комнату на двгу+
комнатную квартиру новой
планировки или трехкомнаТ-
ную и однокомнатную квар-
тиры на две двухкомнатные.

Телефон 22-380.

е»
Меняется трехкомнатная

квартира новой планировки

(47 м 2 , комнаты раздельные,

с телефоном, 1-й этаж) на
двухкомнатную квартиру с

раздельными комнатами и

телефоном на 2 или 3 этаже.
(Звонить по телефону 2-43-
17.

•
Обмениваются две двух-

комнатные квартиры на лщ/
трехкомнатную и одноком-

натную квартиры. Звоните
по телефону 2-49-57.

.3—1
•

Меняется комната в Санкт-
Петербурге на квартиру в

г. Сланцы по договоренно-

сти. Справки по телефонам
7-44-28, 7-37-28. 3—1

•
ВЫСКАТСКОБ

ПТУ-57
ПРОВОДИТ

групповые родитель-

ские собрания 20 февра-
ля в 10 часов.

1 — 1
•

ТОО «СТРОИТЕЛЬНО-
ПРОИЗВОДСТВЕН н ы и

КОМПЛЕКС»

ПРИГЛАШАЕТ

КАМЕНЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ
не ниже 3 разряда.

Оплата труда по тру-

довому договору сдель- ^
но-премиальная.

Обращаться по адресу:

ул. Свердлова, дом 12а.
Телефон 41-411.

2—1

Глубоко скорбим и выра-

жаем искреннее соболезно-
вание родным и близким о

безвременно ушедшем из

жизни ПИСКУНОВЕ Евге-
нии Ивановиче.

Администрация Слан-
цевского района, отдел

по делам молодежи, ^
физической культуре и

спорту, горсовет ФСО
«Россия», физкультур-
ный актив города.

Спортсмены СПЗ «Слан-
цы» глубоко скорбят о смер-

ти старейшего спортсмена

завода ПИСКУНОВА Евге-
ния Ивановича и приносят

свои соболезнования семье

покойного.

Коллектив треста «Слан-
цымежрайгаз» выражает

глубокое соболезнование
родным и близким по пово-

ду смерти ПИСКУНОВА
Евгения Ивановича.

Глубоко скорбим по пово-

ду смерти любимого и ува-

жаемого всеми руководителя

группы любителей бега
«Бодрячок» ПИСКУНОВА
Евгения Ивановича.

Все члены клуба «Бод-
рячок».

Скорбим по поводу смер-

ти ПИСКУНОВА Евгения
Ивановича и выражаем глу-

бокое соболезнование жене

Валентине Васильевне Пи-
скуновой, родным и близким
покойного. Кулаковы.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

■ субботам

In &
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